
Genève, le 28 novembre 2014

Evolution de l'état de santé du patient atteint du virus Ebola

Le Dr Félix Báez, atteint du virus Ebola et rapatrié de Sierra Leone, est hospitalisé aux Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) depuis le 21 novembre. Grâce aux soins et traitements prodigués, son état de santé continue à s'améliorer. Les dernières analyses montrent que l'évolution est favorable.

Aujourd'hui, le Dr Félix Báez est encore affaibli et récupère progressivement. Il s'alimente normalement et son état général s'améliore de jour en jour. Il reste en contact quotidien avec sa famille.

Cette évolution favorable doit être confirmée par de futures analyses.

Ces bonnes nouvelles réjouissent toute l'équipe médico-soignante. Toutes les mesures continuent à être prises pour assurer la sécurité de l'ensemble des patients et de tous les professionnels mobilisés par cette prise en charge.

Plus d'informations : HUG, Service de communication interne et externe, T. (+41 22) 372 60 06
Soir et week-end, piquet médias via T. (+41 22) 372 33 11